

Cantabria da la bienvenida a NewCan, impulsada por Codere y talento local

- El 1 de agosto nace NewCan, empresa participada por Codere y diversas sociedades cántabras, con 15 salones de apuestas deportivas que redefinirán la oferta de ocio en la región.
- Una propuesta omnicanal innovadora, potenciada por el liderazgo de Codere Online, que garantiza una experiencia de juego superior adaptada a las nuevas demandas del mercado.

Madrid, 1 de agosto de 2025.- Codere, multinacional referente en el sector del entretenimiento y el juego, anuncia la constitución de NewCan, una nueva sociedad participada por las destacadas empresas cántabras: Gomarbol S.L, Automáticos del Asón S.L, Recreativos Colindres S.L y Vídeos y Electrónicos Altamira S.L, con el firme propósito de convertirse en el nuevo referente y líder del mercado de apuestas deportivas en la comunidad. A partir del 1 de agosto, NewCan inicia su actividad con la presentación de 15 modernos salones de juego distribuidos estratégicamente en localidades clave de la región, incluyendo Santoña, Reinosa, Santander, Hoznayo-Entrambasaguas, Castro Urdiales, Corrales de Buelna, Torrelavega, Guarnizo, Maliaño y Astillero.

Esta alianza estratégica no solo consolida la extensa presencia de Codere en el territorio español, sino que también integra la experiencia y el conocimiento local de sus socios cántabros. La propuesta de NewCan se verá especialmente impulsada por una destacada oferta omnicanal, beneficiándose del consolidado liderazgo de Codere Online en el mercado, lo que garantizará una experiencia completa tanto en el entorno físico como digital. La fortaleza de la marca Codere, reconocida por Brand Finance como una de las 100 más valiosas de España y la única del sector del juego, aporta un valor y prestigio inigualables a esta nueva iniciativa.





“Estamos inmensamente orgullosos de formar parte de NewCan, una sociedad que representa un hito crucial en nuestra estrategia de crecimiento y consolidación en el mercado español”, afirma **Emilio Miranda, Country Manager de Codere España**. “Esta asociación con el talento y la experiencia local de las sociedades cántabras nos permitirá ofrecer una propuesta de valor diferencial, llamada a liderar el mercado de apuestas deportivas en Cantabria. Estamos convencidos de que la combinación de nuestra innovación tecnológica, nuestra sólida marca y el conocimiento del mercado local nos posicionará como el referente indiscutible en la comunidad. Confiamos en que esta colaboración sentará las bases para un éxito duradero y una experiencia de entretenimiento sin igual para nuestros clientes”.

En palabras de **José Ramón Sáinz, presidente de la nueva sociedad**: “NewCan engarza la experiencia probada y el éxito de diversas empresas del sector del juego de Cantabria, a un *partner* tecnológico líder en el mercado, que apuesta por la innovación constante, que nos permitirá ofrecer una propuesta de ocio y entretenimiento omnicanal diferencial, que redefinirá la experiencia de juego en nuestra comunidad, a través de la satisfacción plena de los clientes”

La fortaleza de Codere al servicio de NewCan

NewCan se distingue por integrar la vanguardia tecnológica y de producto de Codere, ofreciendo una experiencia de usuario sin precedentes. Los salones contarán con terminales de doble pantalla con una oferta de más de 350 mercados en eventos top, la programación continua en carreras, múltiples competiciones de e-leagues con retransmisión en sala, y la funcionalidad “Crea tu apuesta” para la mayoría de eventos. Además, los clientes dispondrán de acceso a las ventajas del innovador club de fidelización MiCodere.

Todo ello, junto a ofertas segmentadas y una robusta estrategia omnicanal, sentará las bases para que NewCan se convierta en el referente del entretenimiento en Cantabria.



Sobre Codere

Codere es un operador referente en el sector del entretenimiento y el juego a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa –España e Italia– y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay–, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal online como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos. www.grupocodere.com

Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.



Más información:

comunicacion@codere.com